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REQUERIMENTO Nº                      403   /2011. 
De Informações 

 
 
“Com relação ao uso do banheiro 
público da Praça Rossi Armênio, no 
bairro Jardim Europa, dando outras 
providências”. 

 
 
Considerando-se que, no mês de agosto de 2010, este vereador foi procurado 

por inúmeros moradores do bairro Jardim Europa, que entregaram um abaixo assinado contendo 
89 (oitenta e nove) assinaturas, onde solicitavam que a Prefeitura pudesse reconsiderar a decisão 
de mudar os banheiros públicos da Praça Rossi Armênio, pois, segundo eles, o banheiro estava 
localizado próximo ao posto policial do bairro, o que dava maior segurança à população, e inibia 
a ação de eventuais vândalos, e 

 
Considerando-se que, conforme informações desses munícipes, a intenção da 

Administração Municipal é mudar os banheiros próximos ao palco existente na praça, que fica 
longe do posto policial, em um lugar ermo, afastado, portanto, esta decisão não estaria agradando 
à população, a qual utiliza os banheiros públicos de referida praça; e 

 
Considerando-se que, recentemente, este Vereador foi procurado por moradores 

que informaram que os banheiros foram derrubados, e até o momento outros banheiros não foram 
construídos no local e foram destinados banheiros químicos para o local, o que seria pouco para 
atender à população, em especial nos dias de feira, demonstrando um descaso quanto ao abaixo 
assinado e uma falta de critério quanto ao cronograma de obras, que poderiam manter o banheiro 
como estava, até a construção do outro, evitando onerar os cofres públicos com o aluguel ou 
compra de banheiros químicos, 

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar 

ao Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 



 

 

1 – Existe por parte da Administração Municipal, uma data para que outros 

banheiros sejam construídos na referida Praça? Detalhar a resposta. 
 

2 – Conforme relatado pelos moradores, para o local foram destinados 

banheiros químicos para serem utilizados pelos munícipes. Esta informação 

procede?  
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3 – Caso positivo, nos dias de feiras livres, seria possível instalar os banheiros 

químicos próximos ao local da feira? 

 

4 – A quem pertence esses banheiros químicos? Se for alugado, qual o valor 

pago mensal pelo aluguel desses banheiros? Enviar cópia do contrato. 

 

5 – Caso pertença à Prefeitura Municipal, qual o valor pago pelo mesmo, e 

qual o valor mensal pago para manter o mesmo funcionando? Enviar cópias 

do processo licitatório e cópia mensal das despesas dos tais banheiros. 

 

6 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de junho de 2011. 

 
 
 



 

 

CARLOS FONTES 

- Vereador - 

 
 


